

# La neutralité dans l'enseignement

Rédigé le 14 janvier 2014



**Chacun croit savoir ce qu'est la neutralité mais essayez seulement de la définir sans mettre de négation dans votre formule. Pas évident, n'est-ce pas ? L'émission En Aparté de la Radio Chrétienne Francophone reçoit Nicolas Bossut, secrétaire général de BePax, pour y voir un peu plus clair.**

Quand on tente de définir la neutralité, on se limite très souvent à l'expliquer par ce qu'elle n'est pas. Conséquence : l'utilisation abusive du concept donne lieu à des quiproquos sans précédent, créant des situations ubuesques où un principe qui vise à protéger les droits de chacun est brandi tel un bouclier et devient, de facto, un outil de discrimination. Alors, qu'en est-il vraiment ?



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120